



ごあいさつ

みなさん、こんにちは、兵庫県立豊岡高等学校です。このWAKON（和魂）は在校生や保護者に向けて発行している学校新聞です。

普段なかなか知ることのできない豊高の様子や雰囲気はこのWAKONで感じていただけたらと考えています。

月に一〜二回のペースで発行予定です。

これから一年間、有益な情報を発信できるように努めてまいります。よろしくお願いたします。



着任式・新学期説明会

着任式、新学期説明会が実施されました。新型コロナウイルスによる社会情勢を受け、学年別に時差を設けて説明会を実施しました。着任式では、新しく着任された先生方の紹介がありました。新学期説明会では、学校長と学年主任より、新三年生はより良い進路実現に向けて積極的に取り組むこと、新二年生は行事などにおいて中心的存在となつてリーダーシップを発揮すること等の話がありました。

また、昨年度の三学期終業式で実施することができていなかった豊高賞の表彰がありました。



入学者説明会

4月8日（水）は、入学者説明会が実施されました。新入生は緊張した様子でしたが、担任からの呼名に大きな声で返事をしました。新入生を代表して、中島萌悠さん（日高東中出身）が宣誓を行い、吹奏楽部による校歌が体育館に響きました。例年と違い、時間を短縮し、規模を縮小した形での入学行事でしたが、新入生の入学を祝うことができました。



規律ある生活を

緊急事態宣言を受け、5月6日まで県立学校は臨時休業の措置を取ります。生活リズムや日々の学習習慣を守るようにしましょう。「密閉」「密集」「密接」を避け、手洗い・うがい等をしっかりと行い、体調に気を配りましょう。学校からも随時、情報を発信しますので確認をお願いします。